



Ehre fürs «Bijou» mitten im Dorf

In den vergangenen eineinhalb Jahren hat die ZZ Generalunternehmung AG, Altendorf, das einst baufällige «Kreuz» mitten im Dorf Altendorf zu einem wahren «Bijou» umgebaut. Im nördlichen Neubau sind elf Eigentumswohnungen erstellt worden, im «Kreuz» selbst fünf Mietwohnungen und ein Restaurant. In der Überbauung sind zudem zwei neue Ladenlokale entstanden. Für diese Dorfverschönerung durften gestern die Unternehmer Fredy (2. v. l.) und Melk Züger (3. v. l.) sowie Architekt Ivan Marty (links) von Gemeindepräsident Ruedi Keller Lob und Dank entgegennehmen. Keller schenkte den Gebrüdern Züger ein Bild vom «Kreuz».

Text und Bild Stefan Grüter